

トランペット鼓隊通信



ひびけハーモニー



2月28日の卒業演奏会は、現メンバーで演奏する最後の演奏会でした。そして、6年生にとっては最後の演奏会でもありました。入部して真っ先に演奏できるようになった「こんにちはトランペット」は、この3年間に何度も演奏してきた思い出深い曲です。ドキドキしながら初めての舞台に立った時のことを思い出した人もいるのではないのでしょうか。6年生だけで最後の演奏、「キセキ」と「僕のこと」は、3年間の努力となかまとのきずなを感じさせる演奏でした。一生懸命、演奏したり演技したりする6年生の姿は、とてもかっこよかったですね！みんなと一緒に奏でた音は、宝物です。このトランペット活動で学んだことを生かし、中学校でもいろいろなことにチャレンジしてください。そして、3～5年生は、6年生から教わったことを胸に、新たなトランペット鼓隊の歴史をつくっていきましょう。

【卒業演奏会の様子】



【4・5・6年生の保護者の皆様へ】

3/4(火)と3/7(金)に楽器洗いをします。

汚れてもよいバスタオルとフェイスタオルの準備をお願いします。チューバ・ユーフォニアムパートは可能であればサンダルの準備もお願いします。打楽器パート・カラーガードパートは、タオルの必要はありません。



活動計画

4日(火)	楽器洗い(4・6年生)、送る会準備(5年生)、打楽器入れ替え
7日(金)	楽器洗い(5年生)、パートの練習場所掃除(4・6年生)
11日(火)	6年生を送る会(体育館)
14日(金)	3年生練習参加

※楽器洗いについて

チューバ・トロンボーン・ユーフォニアムは配膳室でします。トランペット・アルトホルンは家庭科室でします。